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Отклики на статью «Подстрекательство»

  

  

Галина Барабаш

  

Наталья, давно ждала такую статью. Благодарю! Я давно уже отбросила этот серый
канал, еще года 2 назад почитала чен этого ММ и поняла, что "в бочке мёда здесь ложка
дёгтя". Пробовала высказать своё мнение и комментировать, проводя анализ, но -
бесполезно. Нарвалась только на энергетический удар. Тогда просто перестала читать
Нилову, Алексееву, Манжелея и иже с ними... Благодарю еще раз! 

  

Ставьте всегда защиту, актуально для всех. Обнимаю Светом и Любовью, Галина
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  Николай Богданов  Я не столь категоричен и краток в оценках, как Галина, и (перефразируя известнуюмаксиму) в бочке дегтя чаще всего стараюсь отыскать ложку меда. Уверен, что темлюдям, которые (образно говоря) учатся в первых классах духовной школы, ИринаНилова нужна как воздух. Первоклашки не могут миновать начальный этап духовногоразвития (условно назовем его этапом горизонтального взаимодействия, в которомуместны многие темные вещи) и мгновенно перескочить от бездуховного бюргера сразу квысокодуховной просвещенной личности. Все уместно в Творении: и дурно пахнущийдонный ил, и цветы лотоса, растущие из него. Я, опять же, не говорю ничего нового,однако в окружающем нас мире, ДЕЙСТВИТЕЛЬНО, все совершенно и все на своихместах. Поэтому ваша статья с предостережением нужна настолько же, наскольконужна и сама Ирина Нилова или ее учитель ММ.       Не сомневаюсь, что каждому из нас необходимо действовать в соответствии со своимиустремлениями и предназначением, однако при этом уместно также с ДОВЕРИЕМотноситься к мудрому замыслу Творца, который позволяет каждому существуразвиваться постепенно, получая уроки и знания, соответствующие ступени егоразвития. Поэтому я уверен, что, тем, кто живет в свете, с одной стороны, следуетосвещать темные углы и подвалы человеческого сознания, а с другой стороны, спокойнои с доверием (без чувства борьбы) относиться к тому, что многие темные углы и подвалына сегодняшний день так и останутся не освещенными: время для этого может прийти нескоро.   Я частенько заглядываю на сайт Ирины «Держава Света» и просматриваюразмещенные там статьи и диалоги с ММ. Согласен с Вами, что всем нам необходимопользоваться Различением при ознакомлении с какой-либо новой информацией, как и вслучае с материалами Ирины.  К сожалению, многие из нас, ищущих и идущих путем познания, ловятся на желаниибыть рупором Учителей. Это желание является тем крючком, на который мы попадаемсяне самым чистым вещателям из тонкого мира.   Ирина, безусловно, по-своемусамоотверженно делает свою работу по приему диктовок, выполняя ее таким образом ина том уровне, как она это понимает. У каждого пророка своя аудитория…  Это уместно.  Мне не импонирует критиковать кого-то за глаза, однако я совершенно согласен с Вами,что нужно быть бдительными. Если мы не совсем чисты или не особенно стремимся кчистоте, то по созвучию с неочищенными частями нашего эго в наш «канал  связи скосмосом» могут встраиваться различные серые или откровенно темные сущности ивносить очень большие искажения в принимаемую нами информацию, либо даже,полностью захватив канал, диктовать только свою информацию.  Когда я познакомился с сайтом Ирины Ниловой «Держава Света» и прочиталзначительную часть размещенных на ее сайте материалов, я задал Ирине вопросы поэлектронной почте по поводу качества принимаемого ей материала. Полученные ответыубедили меня в том, что Ирина, к сожалению, в определенной мере захвачена своейролью рупора учителя ММ и поэтому не может отстраненно смотреть на принимаемые ипубликуемые ею материалы, считая их абсолютной истиной.  Очевидно, что некоторые собеседники и источники информации Ирины Ниловой неявляются теми личностями, за которых они себя выдают. В этом можно убедиться,прочитав диалог-беседу Ирины Ниловой с архангелом Михаилом, опубликованный09.01.2016 на ее авторском сайте «Держава Света». Многие высказывания «архангела»очень показательны.  Например, в упомянутом диалоге «архангел Михаил» предостерегает от чтенияпосланий Метатрона и Крайона. Он говорит: «…следует знать, что верить им наслово не стоит. И даже сердечное тепло и магнетизм - ЛЮБОВЬ, которая обычнотак и воспринимается, не является критерием… любовь воспроизвести им ничегоне стоит…»  Мне кажется, что любовь подделать (воспроизвести) невозможно: она или есть, или еенет, и каждый из нас всегда чувствует и знает о том, с любовью к нему обращаются илис желанием назидать, запугать или завладеть вниманием.  Существа Света не склонны к тому, чтобы порочить других, так как сознают, что любоесущество выполняет свою работу в рамках Единого Процесса Жизни, в соответствии суровнем своего сознания и стоящими перед ним задачами. Ни Крайон, ни Метатрон,информацию от которых принимают известные каналы-ченнелеры Ли Кэрролл и ДжеймсТайберонн, не поучают и не запугивают. Вибрации их посланий чисты и прозрачны. Вних отсутствуют призывы к борьбе. Они мягко расширяют наше сознание, бережно иделикатно давая нам знания о тех или иных моментах мироустройства…  Вернемся к диалогу Ирины Ниловой с «архангелом Михаилом». На вопрос Ирины к«архангелу» о том, «на чьи послания ориентироваться светлым разумным людям?»,«архангел» ответил следующим образом. Он включил в перечень заслуживающихдоверия только четыре источника: Мать Мира, Архангела Михаила (то есть себя),учителя ММ (Майтрейю Морию) и Иисуса Христа. Всех остальных вознесенныхМастеров и Учителей он назвал «высокомерными и спесивыми выскочками,…ограниченными спесью и гордыней»…  Удивительный для архангела ответ!!! А как же Санат Кумара, Будда, Кришна, Зороастр,Мать Мария, Солнечное Братство? А как же многие и многие другие Учителя иВознесенные Мастера, заботливо опекающие человечество на протяжении тысячелетийего существования!? Разве они не заслуживают нашей благодарности и доверия?..  Сама тональность и обороты речи «архангела Михаила», вибрационное наполнение иэнергии его высказываний (беседу можно прочитать на сайте Ирины), очевиднымобразом свидетельствуют о том, что это существо астрального плана, тогда какподлинный архангел Михаил необыкновенно чист и высок по своей огненной природе.   Следует также сказать, что беседа Ирины Ниловой с «архангелом Михаилом»размещена на ее сайте без каких-либо авторских комментариев. Это, по-видимому,означает, что Ирина полностью доверяет «архангелу» и предлагает сделать то жесамое и своим читателям. Такое доверие со стороны Ирины к существу, котороеиспользует «базарный» лексикон и старается облить грязью Вознесенных Мастеров иУчителей, говорит о том, что канал Ирины (и она сама) находится под влиянием далеконе самых высоких и чистых сущностей…  На приведенном выше примере одной из публикаций Ирины Ниловой становитсяочевидным, что затронутая Вами, Наталья, тема о бдительности и различении приприеме (и чтении) ченнелинговой информации – чрезвычайно важна.    В связи со сказанным выше естественным образом возникает вопрос о личности учителяММ, рупором которого является Ирина Нилова. На сайте Ирины «Держава Света»опубликовано «Обращение Майтрейи Мории к жителям Земли». Что означает имяМайтрейя Мория (ММ)?  Мы все знаем, что Майтрейя – сокровенное имя грядущего Будды, преемника ГаутамыБудды, а Эль Мория – имя Учителя, надиктовавшего Агни Йогу Елене Ивановне Рерих, атакже давшего материалы для книг, записанных Еленой Петровной Блаватской. Какимобразом Майтрейя соединился с Морией в одном имени и что это означает? Что это:псевдоним или прием (со стороны учителя) для привлечения читателей и учеников? Иливсе же это подлинное имя? Если имя подлинное, то кем оно дано учителю ММ? Кем-тоиз более высоких Учителей иерархии Света или же это чистой водысамо-провозглашение? На это нет ответа ни в одном из материалов, опубликованных насайте Ирины Ниловой. А ведь если нас призывают следовать за кем-то, то знамя, закоторым предлагается следовать, должно быть чистым и понятным!  ***  Попутно замечу, что когда увидел на вашем сайте вашу информацию о ВнутреннейЗемле, прочитал не сразу, причем с большой осторожностью. Интуитивно я чувствовал,что здесь нужно быть осторожным и не нырять с головой. Ваши последующие словаподтвердили это. Да, нужно быть бдительными, поскольку   ченнелеры  представляютсобой очень лакомый кусочек для самых различных сил и существ, которым выгодноиметь каналы-трансляторы на поверхности Земли, что бы проводить их политику иосуществлять их интересы.  ***  Мне кажется, что один из итогов обсуждения затронутой Вами темы заключается в том,что ко всем явлениям предпочтительно подходить многомерно. Рост человеческогосущества в числе прочих важных моментов заключается в росте осознанности. Поэтомухорошо, когда мы видим объект объемно, в совокупности разных его сторон, некоторыеиз которых могут казаться даже противоположными.  Если какие-то вещи вызывают в нас протест - нужно исследовать этот протест, и в итогеисследования может оказаться, что изначально воспринимаемое нами как недостатокили как зло (на определенном уровне, очевидно, так оно и есть), на самом деле являетсянеобходимой частью филигранной многоуровневой работы по совершенствованиюТворения.  Да, Учитель ММ ни капли не говорит о самосовершенствовании, о необходимостиработы, прежде всего, над самими собой, о том, что, мы можем изменить мир, толькоизменяя себя.   Да, духовные Учителя, ведущие человечество, призывают к другому: ксовершенствованию и возвышению, прежде всего собственного существа, говорят о том,что важно не то, что мы можем быть выбиты из состояния равновесия каким либособытием, а те выводы, к которым мы приходим в итоге.  Но ведь эти беседы после ознакомления с ними дальше можно не читать.   Пусть читает тот, кому они созвучны, кто проходит школу соответствующего уровня.Старшеклассник может взять в руки букварь,  перелистать его и даже на какое-товремя увлечься. Но в итоге он отложит его в сторону и без осуждения скажет: «Все это– пройденный этап, и я уже давно читаю другие книги».  Очевидно, что затронутую Вами тему всем нам нужно было осмыслить   Еще раз, спасибо, дорогая Наташа, что Вы подняли в своей статье тему бдительности иразличения! Имея при себе щит такого знания, мы всегда сможем иметь дело с любой,даже самой темной информацией, и, не испачкавшись, познакомиться с ней и извлечь изнее ту крупицу истины, которую она содержит, а также понять ее предназначение.   С уважением также и к Вашей большой и нужной работе.    Спасибо! Всего доброго!Николай  

  Выдержки из статьи «Использование психотехнологий»  Комментарий о методах манипулирования сознанием  с сайта http://www.dzyalosh.ru/01-comm/books/uroki/3-2-priemi.html    В последние годы получили распространение для нужд воздействия на массовоесознание разработки из сферы психолингвистики, суггестивной лингвистики,нейро–лингвистического программирования,  психологии восприятия. Все ониотличаются высокой эффективностью воздействия и рассчитаны в основном наподсознательное восприятие.  На некоторых элементах этих систем, применяющихся для манипулирования массовымсознанием, хотелось бы остановиться более подробно. Существует довольно обширныйнабор приемов воздействия, основанных на психологии восприятия человека. Метод фрагментации  состоит в подаче информации единым потоком, так чтокакую–либо тенденцию уловить довольно сложно, а массовому потребителюпрактически невозможно. Максимальным выражением метода фрагментации служитприем "Белый шум" – снижение восприятия фактов подачей такого количества новостей,когда становится невозможным сделать их сортировку. "Шум" может создаватьсяобилием разноречивых комментариев, обилием противоречивых мнений безо всякогофакта и анализа. "Шум" может создаваться через оснащение фактов сложнымитеоретическими выкладками, заумными выступлениями узких специалистов.  Метод "ограниченного совпадения точек зрения"  означает, что точки зрения, целикомподдерживаемая общественным мнением, не атакуются пропагандой, даже если они неустраивают управляющих – работа ведется исподволь. За основу берутся ужеимеющиеся точки зрения и поэтапно "конвертируются" до приемлемых манипулятору,  Метод отвлечения или Копченая селедка (red herring). Что бы сбить собаку со следа,достаточно протащить через след копченую селедку – отсюда и термин, изобретенныйпропагандистами. Применяется для того, чтобы отвлечь внимание аудитории от важной,но неугодной управляющим информации с помощью другой информации, поданной вмаксимально сенсационной форме. Создается отвлекающая эмоциональная доминанта.  Метод создания фактов – создавать факты можно и менее трудоемким способом: стоитлишь в подборке новостей передать действительные правдоподобные, действительныенеправдоподобные и выдуманные правдоподобные факты – сомнения, обращающиеся навторую категорию, развенчиваются достаточно легко, а факты третьей категориипроникают в сознание автоматически. Близок к созданию фактов и метод объективногоподхода.  Метод объективного подхода, заключается в подборе фактов и умелом ихкомментировании – путем исключения некоторых малоизвестных фактов или ихдобавления - можно "выявить" несуществующую тенденцию. (И тем самым "запустить" еена самом деле! Этот эффект, называемый эффектом Эдипа, известен довольно давно:"... но тут можно сослаться на всеобщую историю: там можно обнаружить множествособытий, какие, не будь они предсказаны, никогда бы и не совершились")  Метод апеллирования к общественной потребности, наоборот, хорош обращением кэмоциям, минуя интеллект (что заставляет вспомнить слова Б.Дизраели: "То, что мыназываем общественным мнением, является, в сущности, общественной эмоцией"). Нестоит забывать, что одна из самых сильных эмоций – страх. В настоящий моментметодом апеллирования к общественной потребности прекрасно пользуются в СМИ.  Приемы семантического манипулирования чрезвычайно популярны в сегодняшних СМИ.Чтобы в этом убедиться, достаточно прочитать любой номер "Московскогокомсомольца". К примеру, приведем заметку под классическим для этой газетызаголовком: "Коммунисты всех пустили в расход" (заметка не о расстрелах, а об убыткахгородского хозяйства после коммунистического митинга, проведенного 23 февраля).Слова: убойная сила, ущерб устроителей шествия, загулявшие по поводу Масленицы,урон, красно–коричневые, коммунистические гуляния, напугать инакомыслящих своейсилой, подорвать финансовое состояние города. Где тут не сделать вывод о подрывныхсилах загулявших по какому то там поводу и возжелавших сеять ущерб и пугатьинакомыслящих. Вкупе с картинкой, на которой за демонстрантами с флагом и надписьюна нем "Мы наведем порядок" стелятся шлейфом скелеты.  Умелое использование одной только семантикой может значительно влиять на процесспринятия решения человеком, социальной группой, обществом.  Использованиедезинформации. Распространение ложных сведений. Довольно грубый, ноэффективный прием манипуляции. Сила его в том, что используется дезинформация,как правило, в момент принятия какого–либо важного решения, и когда будет известнаправда – цель дезинформации уже будет достигнута. В дезинформации содержитсяложь по самой природе объекта, по тем или иным его качествам. Американскийспециалист в области рекламы и пропаганды Артур Мейергоф в книге "Стратегиявнушения" пишет: "Пропаганда как таковая не обязательно должна искажать правду.Лучше было бы сказать, что она может основываться на разнообразных комбинациях изотобранных истин, полуистин и заведомой лжи".(Meyerhoff A. The Strategy of Persuasionp.105.)  Фундаментальный аспект дезинформации: точка зрения адресата. Для него этосообщение должно быть получено как правдивая информация – в противном случаеманевр терпит неудачу. Следовательно, адресат должен быть априори настроенположительно к источнику ложной информации. В дезинформации имеются двесоставляющие: сюжет, подпитывающийся определенным вниманием и сюжет ложный,который отвечает на это внимание. Все искусство дезинформации состоит изследующих компонентов:  – ложь должна выглядеть правдой и соответствовать возможной реальности   – необходимо знать адресат и источники, которым он доверяет;  – отправка сообщения через признанные источники;  Как правило, опровержение дезинформации проходит в большинстве случаевнезаметно и уже не влияет на сформированную ложью социально–психологическуюустановку.  Как показала практика, для подачи "дезы" используют сторонних журналистов (не"своих") из известных весомых изданий. Им дают на протяжении какого–то времениважную эксклюзивную информацию ("прикармливают"). И когда журналист полностьюдоверяется источнику, его используют при случае как канал для "дезы".  

  Николай Трубеев  Наташа, благодарю Вас за неоценимую поддержку, оказанную мне во время личныхконсультаций - их было 2 за последний месяц. С начала года я и моя супруга активнопродолжали духовное развитие и оздоровление тел. В течение февраля и марта я резконачал терять свой вес - за месяц потерял 13 кг. Рассчитывал, что идёт трансформациятела, но при прохождении обследования обнаружилось заболевание толстогокишечника и проведена операция.   Я интуитивно ощущал нерешенность взаимоотношений с отцом, который уже умер.Благодаря Вашей поддержке проведена огромная работа по налаживанию отношений сотцом - мы достигли прощения друг друга.   Благодарю также за убранную привязку к медицинскому эгрегору, котораяпреследовала меня около 20 лет после операции. Я бывший военный и был связан с секретами - это были мои блокировки. Когда Выпомогли убрать эти блоки в мозгу, я обрёл смысл жизни, стал более уверенным, сталоспокойно на душе. От чистого сердца благодарю Вас за возвращение частичек души, когда мыпутешествовали в Мир Душ! Меня всю жизнь преследовал страх смерти и боязньутонуть. После нахождения и возврата части души ушел страх смерти - я наслаждаюсьводой, с удовольствием обливаюсь сейчас холодной водой. Еще у меня была проблема с лёгкими - постоянная боль в области лопатки. Наконсультации Вы смогли найти причину в одной из прошлых жизней - это быломагическое воздействие шамана с целью спасти члена рода - её смертельная болезньбыла разделена на всех членов рода. И благодаря вашей помощи, это воздействие былоаннулировано. Боль из спины ушла!  Особая благодарность за женскую часть души, которой мне не хватало с самогодетства, когда я получил тяжелейшую психологическую травму.  Вы вновь вернули меняк жизни! Сейчас я с удвоенной силой проявляю любовь к себе, своему здоровью и ксвоим близким. В течение 3 дней у меня отличное настроение, хороший сон. Прошло уныние,хроническая усталость и раздражительность. Я вновь возрождаюсь к жизни!   Я вижу сейчас - над чем ещё нужно мне поработать, чтобы стать примером для других.У меня огромное желание жить полной творческой жизнью, раскрыть свои возможностии приносить пользу людям и Земле. Благодарю Вас за понимание и поддержку в возникшей сложной ситуации, из которойиногда сам не находишь выхода. Благодарю Вас за то, что Вы у нас есть! С уважением и наилучшими пожеланиями, Трубеев Николай  

  Людмила Чупеткина    Я благодарю Вас Наталья Николаевна! Сегодня замечательный день!  Моё соединение произошло. И сегодня день моего рождения, мне 56 лет в этомфизическом воплощении.  И день Светлой Пасхи.  Три значимых даты. Моя Душа поёт!!!  Очень многое вы мне дали как учитель и как человек. И я Вам благодарна.  Благодарность переполняет меня ко всему и ко всем.   Людмила    
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    Дмитрий Калинин    ... Все Ваши советы и практики школы воплотил в жизнь, особенно удаление негативныхпрограмм и очистка крови от сахара и холестерина - все получается на 100%. Сдалпервые (квартальные) анализы крови на сахар, холестерин и т.д. в медицинскомучреждении - все анализы, а их 25 штук, находятся в середине референтных значений, асахар в первые за 12 лет - в норме 5,32 ммоль/литр, после 10-14-16 ммоль/литр.Холестерин 3,7 ед., после 6-7 ед.   Работаю сейчас с внутренними сердечным пространством - занимаюсь щитовиднойжелезой (у меня там киста и аденома - жидкость в теле железы, которую убираютуколами), пока не могу сказать, что получилось - но комок в горле прошел, УЗИ по концугода сделаю. Хотел попросить Вас рассказать, как убирать блоки - осталась болезнь на руках.  И еще - часть программ начинает возвращаться - я снова их убираю, они убираются навремя, потом опять появляются. Мое видение - это сказывается затемненная областьастрального и метального аспектов ВЯ???   Спасибо за статью "Ченеллинги с Учителем" от Альбины Галеевой и Вам спасибо запубликацию их на сайте - в ченеллингах Альбины я нашел несколько ответов на своивопросы, они все ведут к ВЯ.    Хотелось бы поговорить со своими высшими аспектами ВЯ, Душой и Учителем, очень!Как я понял из консультации в августе 2016 года, высшие аспекты ВЯ затемнены вастральном и ментальном планах - это очень сильно мешает подниматься вверх. Яскорее всего поднимаюсь с группой, но вижу все темное и отдельные мельканиякаких-то картинок, невозможно в целом сопоставить свое видение, а хочется как уИрины Казак - я читал статью с огромным удовольствием, спасибо Вам, что публикуететакие отзывы.    Ответ ВЯ на консультации - просто живи. Я не смогу уже так просто жить, меня сдетства - в 5 лет на учили читать, я читал сказки и воспитывался на волшебных русскихсказаниях (писать я научился в 8 лет).   Меня вывели на Е. П. Блаватскую и ее учение "Тайная Доктрина", после которойоткрылся Сердечный центр (очень интересно было, я просто вспомнил, я обязательнонапишу Вам). Меня вывели на Вас - Н. Н. Котельникову, в Ваших книгах я получил вообщевсе о чем мечтал (особенно о Космосе и т.д.) - и что сейчас - ПРОСТО  ЖИВИ, нет так непойдет!   Я все таки попробовал войти сам в Хроники Акаши, думаю что получилось - но все вочень темных тонах, хотя частично картинки увидел -  1. римский военачальник, но без оружия (мелькнула мысль уж не Пилат ли я был?),  2. гусляр- сказитель на древней Руси, причем несколько раз подряд (наверное, поэтомудо сих пор люблю волшебные сказки). 3. инквизитор - показали много смертей жителей городов, сгоревших заживо(показывали несколько раз и долго), 4. большая череда мужских и женских монастырей - я так думаю, что за все нужноплатить, меня и сегодня тянет к одиночеству, мне легче, когда я один, все родные этовидят, вроде не винят, но мне и самому как-то неудобно и не по себе.         P.S.   По поводу коучинга - я к нему не готов (либо что-то не понимаю), мне кажется, чтонужно с начало самому хотя бы подняться (очистится и осветлиться), а потом ужвыходить на коучинг. Думаю так, если я все сделаю, что задумал, то можно на конецгода выходить на коучинг (анкета лежит на столе).    *** Спасибо огромное за проведенную со мной консультацию. Она меня очень вдохновила.Этот учебный год в школе Санат Кумара - для меня был и "тяжелый" - не все иполучалось, много нервничал и злился на себя, и, в то же время, осознанно опробовалпрактики и медитации в реальности на своем теле (подтянул здоровье, подлечил самсебя), даже Учителя помогли - лечили Светом. Поднялось настроение, подтвердилосьправильность направления в плане лечения самого себя и общего движения в Свет(Солнечное Братство). На консультации произошла смена Учителей (темный ушел -спасибо ему) и пришел Учитель Света - тут вообще как у Е. П. Блаватской: если ученикготов (способен на продолжение осознанного движения), то обязательно будет иУчитель. СПАСИБО ВАМ ОГРОМНОЕ!!! С  Уважением, Дмитрий Калинин  

    Елена Попадейкина  Наталья, добрый вечер. Спасибо Вам за наш сеанс... я прям сама себя не узнаю... я Вамочень благодарна. Сердечко болеть перестало, и я сама поменялась,  столько счастья иСвета внутри стало. Теперь вот хочу к вам мамочку записать.    С уважением, Елена Попадейкина    

  Виталий Матросов  Я хочу немного рассказать о пройденном у Натальи Николаевны коучинге на тему"Соединение с В.Я." К этому коучингу я пришёл не сразу и не вдруг. С октября прошлогогода я дистанционно учусь на 1-ой ступени "Школы Саната Кумары", а до этогоперечитал кучу эзотерической литературы. На занятиях мы учились подниматься исоединяться со своим В.Я. , а меня не получалось. Не вам говорить, что без такогосоединения невозможно духовное развитие человека.   И я записался на коучинг. Было 10 занятий, раз в неделю. Могу сказать, что он стал дляменя очень важным личностным событием, прорывом, открытием нового пути.   Была работа во внутренней Земле с выявлением и перезаписью деструктивныхпрограмм и контрактов на позитивные, был проработан нижний и высший астрал иментал, было удаление мешавших деструктивных сущностей и наконец в выс.ментале,9-ой чакре, была обнаружена и удалена старая самоблокировка из прежних жизней,которая сильно ограничивала меня в этой жизни. Вот таким образом был вычищен каналс моим В.Я.   Теперь дело за практикой. Из личного опыта хочу сказать, что Наталья Николаевнаредкий специалист диагност тонких сфер. Я благодарен Наталье Николаевне запроделанную работу!  Виталий
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